



A ORILLAS DEL RÍO SAN PEDRO REALIZARON LA PRESENTACIÓN.

## Movimiento Río San Pedro sin Salmoneras presentó equipo jurídico

**A AUTORIDADES POLÍTICAS. Piden un pronunciamiento frente a piscicultura.**

**A** orillas del río San Pedro, en el sector de Ciruelos en Los Lagos, se reunió la comunidad organizada a través del Movimiento Río San Pedro sin Salmoneras, para presentar el equipo jurídico de la ONG Defensoría Ambiental, liderado por la abogada Alejandra Donoso, quien acompañará el proceso de defensa de la comunidad frente al proyecto de piscicultura de la empresa Salmones Antártica.

Desde el Movimiento señalaron que este hito representa un paso muy importante para la organización, porque además de las acciones ciudadanas que se están realizando, ahora se cuenta con un equipo jurídico para realizar acciones concretas para detener el proyecto.

En la jornada de presentación participaron alrededor de 50 vecinos que pudieron conversar y reafirmar su compromiso con la defensa del territorio, que indicaron: "busca el desarrollo sustentable para la vida de la comunidad y las futuras generaciones".

También estuvieron presentes Camila Mattar, consejera regional por la provincia de Valdivia; Sebastián Gómez, consejero regional por la provincia del Ranco, y Alejandra Martínez, concejala de Los Lagos.

En este marco, la organización ciudadana invitó a toda la región a seguir informándose y sumar apoyos en esta causa.

Con anterioridad a este hito, el Movimiento envió una carta a autoridades políticas, en donde piden que se pronuncien frente a este proyecto. "Nuestras principales demandas consisten en 1) La revocación del permiso de edificación otorgado por el Municipio de Los Lagos dado que la RCA del proyecto desconoce los cambios sustanciales ocurridos en el territorio desde el 2008 a la fecha. 2) La reevaluación del permiso ambiental considerando una participación ciudadana real, involucrando a las comunidades indígenas presentes", sostiene en el documento. ❧